

Buen comienzo de la edición 17ª de la Ruta del Vino de Golf



El estreno de la edición se ha dado con excelentes condiciones: buen tiempo, numerosa inscripción de jugadores (110) y el campo en condiciones aceptables. Es necesario destacar las ganas de jugar de los asistentes y la perfecta armonía en los equipos que al final se traducen en un buen clima de disfrute.

Las excelencias del campo de Izki son de sobra conocidas pero, aun así, cada partido nos pone a prueba en el hoyo 13, y si bien los resultados fueron buenos hubo muchas sorpresas. El equipo local se proclamó vencedor y acumula 9 preciosos puntos para la clasificación final.



La bodega patrocinadora, Eguren Ugarte, nutrió la competición con excelentes premios. Hubo reservas de las mejores añadas y crianzas. Además su representante, Asunción Ugarte, un año más tuvo el detalle de acompañarnos en la entrega de premios. Muchas gracias por todo ello.



El ganador de scratch fue Enrique Uriarte y le correspondieron 6 exquisitas reservas. El segundo clasificado fue Luis Latorre y el premio consistió en tres reservas y tres crianzas. La dama premiada fue Marisa Garcés, de Gorraiz, con 29 puntos, premiada con seis crianzas. Los premiados handicap con sus premios y resultados fueron los siguientes:

Ganadores premiados	Premio	Puntuación
1 ZALDUENDO MURGA, RAMON CARLOS	6 Reservas	37
2 LATORRE MURGA, LUIS	3 Reservas + 3 Crianzas	34
3 BITERI BEITIA, ANTTON	6 Crianzas	34
4 VILLAYANDRE LAZARO, ANDRES	6 Crianzas	34
5 SOLAS HERNANDO, DAVID	6 Crianzas	33
6 URIARTE ITURRATE, ENRIQUE	6 Crianzas	32
7 SINDE OYARZABAL, JAVIER	6 Crianzas	32



Después se pasó a la entrega de los premios a los agraciados con la bola más cercana a la bandera en los hoyos par tres. Kike Intxausti ganó en el hoyo 6 las seis botellas de Txakoli UNO, mientras que Ramón Olasagarre ganó el recién instaurado premio de Mitarte con 6 botellas reservas de la prestigiosa bodega de Labastida.

El sorteo fue todo un alarde de lotes de vino que suministra la bodega patrocinadora y, a buen seguro, los agraciados los degustarán con sumo placer.

La siguiente prueba corresponde en Rioja Alta y esperamos a todos los equipos con sus doce titulares y el suplente correspondiente para cubrir las ausencias forzadas de última hora.

